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El fenómeno de las fusiones e integraciones entre despachos de abogados no ha hecho más que

empezar. El mercado legal se está moviendo, y es que los despachos de determinado volumen son

conscientes de que han de aumentar sus estructuras y competir en otras ligas si quieren crecer. 

  

SUMARIO: 

-Las fusiones 

-Organización comercial y la estrategia de Desarrollo de Negocio 

-Los clientes 

  

 

  

Las expansiones territoriales de algunos bufetes, como las que estamos viendo en Latinoamérica, 

la incorporación de firmas con nuevas líneas de negocio que aumentan el portfolio de servicios, e 

incluso las fusiones entre bufetes de abogados y asesorías fiscales y laborales, con el objetivo de 

dar un servicio 360 grados
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, son algunas de las operaciones que oímos recurrentemente a día de hoy. 

El pez grande se come al chico, pero ojo con la digestión, que puede resultar muy pes ...
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